
 

 

 

 

 

 

 
 

残念な行為 

～物も人の心も傷ついたものはなかなか元には戻すことができません～ 

熊谷市立熊谷東中学校長 伊藤 幸男 
 

８日に実施した放送による全校朝会で、本日は残念な話があると前置きをした上で、全校生徒に一人一

人がぜひ自分事として考えてほしいと訴えた点があります。 

最善の環境の中で子供たちに学習をさせたいという熊谷市の方針で、古くなった校舎の改修や補修が

毎年数校ずつ順番に行われています。１校当たり億単位の予算が組まれる大変大がかりな工事です。本校

も２年前にトイレの工事、昨年は管理棟の外壁工事が行われました。昨年度初めにしばらくぶりに熊谷へ戻

り、本校へ着任した際、「熊谷市内の学校のトイレも随分きれいになったなぁ」と驚いたものです。 

しかし、先日、北校舎の新しく改装された複数の男子トイレのきれいな天井に無数の凹んだ跡が見つか

りました。おそらく競うようにしてジャンプして手先や握り拳を押し付けたと思われます。また、足跡のある天

井さえもありました。新しく白くさわやかになったトイレの天井が、見るも無残に凸凹になっていました。大変

悲しい気持ちでいっぱいになりました。その後、教師の問いかけに応じて数名の生徒が、自分がやってしま

ったと申し出てきました。やってしまった行為の責任を取ろうと勇気を持って校長室へ謝罪にも来ました。そ

の反省の態度は認めてあげようと思っています。しかし、私の心は晴れません。それは、あの状況からはまだ

まだ多くの生徒が関わっているに違いないと判断できるからです。「ばれなければ黙っていよう」「一人で言

い出すのは無理」などと考えているのでしょうか。非常に残念です。「北校舎は１，２年生の生活の場ですか

ら、１，２年生の男子はもちろんですが、もしかしたら、３年生が２年生の時にも見かけた場合があるかもしれ

ないので、学校全体で自分や友人の行動を振り返って下さい。今大切なのは、素直に自分を見つめること

のできる心です。君たちの心を信用しています。万が一、君たちの心に動きがみられなければ、最悪、熊谷

東中学校は学校総合体育大会への出場を辞退することも考えています。」そう訴えました。 

その数日後、学総大会に出場し、全力を尽くして臨もうと意気込んでいる特に３年生が「校長先生、申し

出はありましたか。大会は出場できますか？」と心配しながら何度か尋ねてきました。天井の壁だけでなく、

このように人の心も傷つけている今回のいたずら行為は本当に腹立たしい限りです。先日、リモートで開催

された生徒総会では、トイレの破壊という残念な事件が発生してしまったので、生活委員会を中心に今後

日々の見回り点検をしたらどうかという発議が生徒から提案されていました。自治の発想です。 

今回のトイレの件をきっかけとして、公共物に対する扱いはもちろんのこと、お家の方に買っていただいた

自分の持ち物や他人の持ち物、また、周りの友人たちへの言動にも乱暴な点はないかあらためて振り返っ

てほしいと思います。物も人の心も傷ついたものはなかなか元に戻すことができません。日頃からぜひ大切

に扱ってもらえればと思います。 

学校では、今回の件を、現状の熊谷東中学校の生徒の抱えている課題の現れと重く受け止め、教師によ

る生徒の生活の様子の見届けをより丁寧に実施してまいります。保護者や地域の皆さんにおかれましても、

生徒の「おやっ？！」と思う行動を見かけましたら、遠慮なく指導や助言を引き続きよろしくお願いいたします。 

＜学校教育目標＞ 

      心豊かな生徒 

主体的に学び、考える生徒 

たくましく生きる生徒 

東雲 

熊谷東中学校だより 

第３号 

志高く 
令和 3 年６月 2９日発行 

＜目指す学校像＞ 
生徒が「日本一だ」と誇りをもって 

卒業することができる学校 



 

 

 

 

 

 今年度は参加生徒２０名弱からのスター 

トです。基本的に月曜日の 15:30～17:30と 

定期テスト前に予定しています。追加で参 

加もできますので、希望者は担任までお知 

らせください。 

 

 

 

                                ６月上旬に、２年ぶりの全校生徒による

プール清掃を行いました。６月中に女子、

７月に男子がプール指導を実施します。コ

ロナ禍における状況ですので、感染対策を

十分に行い、実施してまいります。 

                  ※団体上位入賞と県大会等出場結果を紹介します。 

★陸上…男子１年 1500m２位（県大会出場） 女子２年 100m３位（県大会出場） 

    女子共通 200m２年２位（県大会出場） 女子共通 100mH２年優勝（県大会出場） 

★ソフトボール…準優勝 

★ラグビー…３位（県大会出場） 

★女子テニス団体…３位 

★男子バレー…準優勝（県大会出場） 

★女子バレー…３位  ★男子バスケ…３位 

★柔道団体…女子３位（県大会出場） 

★柔道個人…３年男子優勝（県大会出場） ３年女子３位（県大会出場） ３年女子３位（県大会出場） 

★剣道個人…３年女子５位（県大会出場） ★水泳個人…２年女子 200m自由形（関東大会出場） 

★体操個人…１年男子優勝（県大会出場） 

 

 

 昨年度の生徒総会は、代表者のみの参加で行われましたが、今年度は校内ネット環境が整備されましたので、

全員参加の生徒総会を実施することができました。初めての試みでしたが、担当の生徒や先生方の入念な準備の

おかげで、大成功に終わりました。質問や回答も前向きな内容ばかりでしたので、今年度の生徒会活動が非常に

楽しみです。保護者の皆様、地域の皆様も温かく見守っていただければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

プール指導が始まりました 

くまなびスクールが始まりました 

学校総合体育大会熊谷市予選会 

校内ネット環境を活用した生徒総会を実施しました 


